

# Goblog

## Sinergitas TNI Polri di Lengkong Sukabumi Monitoring Kegiatan di Posyandu, Cegah tangani Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 7, 2024 - 08:30



*Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek*

*Sinergitas TNI Polri di Lengkong Sukabumi Monitoring Kegiatan di Posyandu, Cegah tangani Stunting*

Bripka Jos Pahala S, Bhabinkamtibmas dari Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, aktif menjalankan program Door To Door System (DDS) pada Kamis, 6 Juni 2024, mulai pukul 13.20 WIB hingga selesai. Berada di wilayahnya, ia melakukan kunjungan ke rumah-rumah warga dengan tujuan membangun kedekatan serta menyampaikan pesan-pesan penting.

Dalam kegiatannya, Bripka Jos Pahala S tak hanya sekedar berkunjung, namun juga menjadi wadah bagi dialog yang bermakna. Dalam interaksi dengan perangkat Desa maupun warga, Bripka Jos memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan dengan situasi musim, terutama saat ini yang ditandai dengan tingginya curah hujan.

Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi warga yang tinggal di daerah yang rawan terkena dampak banjir, terutama di bawah perbukitan. Mengingat bahaya yang mungkin timbul akibat musibah alam tersebut, peran serta dan kesadaran warga dalam menjaga keamanan diri dan harta benda sangatlah penting.

Selain itu, Bripka Jos juga mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna memperkuat sistem pengamanan di lingkungan mereka. Langkah ini diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan awal dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi di lingkungan mereka.

Melalui kegiatan Door To Door System ini, Bripka Jos Pahala S berhasil menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat Desa Cilangkap. Selain itu, pesan-pesan yang disampaikan juga menjadi tonggak penting dalam upaya membangun kesadaran kolektif akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.